
REQUERIMENTO 

Requerimento dirigido a: 

 Exmo. Sr. Presidente da Assembleia Municipal 

Assunto: 

 Rua Padre Férrer 

 

Exmo. Sr. Presidente: 

Venho por este meio, e na qualidade de deputado da CDU na Assembleia Municipal de 

Ovar, pedir-lhe que transmita ao Executivo Municipal com carácter de urgência as minhas 

profundas reservas face às obras em curso na Rua Padre Férrer. 

As obras na referida rua, iniciada em pleno período pré-eleitoral, cessaram já há cerca 

de três semanas deixando a rua completamente intransitável e provocando um enorme 

transtorno aos moradores assim como aos muitos munícipes que usam aquela via pública 

regularmente. 

Para além do facto das obras estarem paradas sem que tenha sido dada qualquer 

explicação para o caso, existem outras questões relacionadas que merecem igualmente um 

conjunto de interrogações. A primeira tem a ver com os passeios cuja altura ultrapassa em 

vários casos o piso das casas. Se juntarmos a este facto a ausência do necessário declive dos 

memos passeios e a não existência de caixas que escoam a água que cai das caleiras 

provocando grandes acumulações de água junto aos muros das casas, então ficamos com uma 

pálida ideia do negro fim-de-semana vivido por muitos moradores desta típica rua da nossa 

cidade. Finalmente, em certos locais, as caldeiras das árvores ocupam a quase totalidade dos 

passeios inviabilizando por exemplo a passagem de carrinhos de bebés, cadeiras de rodas ou 

até de pessoas com muletas. 

 

Perante esta exposição, venho no quadro regimental da Assembleia Municipal de Ovar, 

colocar à Câmara Municipal as seguintes questões:  

1. Qual a justificação para a paragem da obra na Rua Padre Férrer e para quando é que 

está prevista a conclusão da mesma? 



 

2. Tem ou não conhecimento das deficiências enunciadas relativamente aos passeios e 

que medidas pensa a Câmara tomar para a necessária correcção? 

 

Ovar, 29 de Novembro de 2009 

Miguel Viegas 

 Eleito da CDU na Assembleia Municipal de Ovar 


